



Sinopsis

JUDUL BUKU : PSIKOLOGI SUMBER DAYA MANUSIA

PENULIS : Dr. Ir. ANIK HERMININGSIH, M.Si.

Buku Psikologi Sumber Daya Manusia ini menggali dalam kajian psikologi yang meneliti aspek mental, pengalaman, dan perilaku manusia di berbagai konteks, mulai dari individu hingga kelompok dan organisasi. Dalam buku ini, pembaca akan memahami cakupan fenomena psikologi yang mencakup individu, kelompok, dan organisasi, dengan dasar biologis dan sosial. Pemahaman terhadap metode ilmu biologi dan sosial dalam psikologi menunjukkan pendekatan yang bervariasi sesuai dengan fenomena yang dikaji. Definisi resmi psikologi sebagai ilmu yang mempelajari proses mental, pengalaman, dan perilaku dengan menggunakan metode ilmu biologi dan sosial menjadi pokok bahasan. Buku ini membahas secara sistematis bagaimana psikologi mengumpulkan data untuk disusun sebagai pengetahuan yang masuk akal, memberikan wawasan mendalam tentang sumber daya manusia dari perspektif psikologis.

Dalam buku ini penulis mengeksplorasi berbagai aspek penting dalam psikologi Sumber Daya Manusia, termasuk rekrutmen, seleksi, pelatihan, pengembangan, dan penilaian kinerja. Penulis juga membahas bagaimana teori-teori psikologi seperti teori motivasi, kepemimpinan, dan dinamika kelompok dapat diterapkan untuk memecahkan berbagai tantangan dalam manajemen SDM, serta untuk menciptakan lingkungan kerja yang produktif dan mendukung.

Buku ini menekankan pentingnya pendekatan berbasis bukti dalam pengambilan keputusan terkait SDM, serta bagaimana pemahaman mendalam tentang faktor psikologis dapat membantu dalam merancang strategi pengelolaan SDM yang lebih efektif. Dengan menggunakan contoh kasus dan aplikasi praktis. Ditulis dengan bahasa yang jelas dan terstruktur, buku ini menjadi sumber referensi yang berharga bagi semua pembaca yang ingin memahami lebih dalam bagaimana psikologi dapat mempengaruhi dan meningkatkan praktik manajemen SDM di berbagai organisasi.

DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog

No. Serdik : 202409002014

SPPK ANGKATAN-1 T.A 2024